



Diputados del PRI Exhortan a Implementar Operativos en Carreteras para Proteger a Paisanos durante Fiestas Decembrinas

por redaccion | Dic 18, 2024 | Cámara de Diputados, Carrusel, Destacadas

Por José Luna

*Legisladores piden reforzar la seguridad en las vías terrestres para garantizar la integridad de las y los connacionales y su patrimonio*Destacan la importancia de prevenir extorsiones y robos a quienes regresan al país para celebrar con sus familias

Global Press Mx / Los diputados federales Fuensanta Guerrero Esquivel y Miguel Alonso Reyes, presentaron en la Cámara de Diputados un exhorto a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), a la Guardia Nacional y a los cuerpos de seguridad estatales y municipales para implementar operativos especiales en las carreteras del país durante la temporada decembrina.



A través de un Punto de Acuerdo, los legisladores argumentaron que el propósito es proteger a los paisanos que regresan a México para celebrar las fiestas con sus familias, muchos de ellos trayendo regalos, bienes y recursos económicos destinados a mejorar la calidad de vida de sus seres queridos.

“Es inaceptable que quienes vienen con la ilusión de reencontrarse con sus familias sean víctimas de robo, extorsión o violencia en las carreteras de nuestro país. Protegerlos no solo es una cuestión de seguridad, sino también de dignidad y respeto hacia quienes contribuyen al desarrollo de México”, subrayaron los representantes priistas por el estado de Zacatecas.

Por ello, hicieron énfasis en la importancia de establecer módulos de atención en las principales rutas carreteras para que las y los connacionales puedan presentar quejas y denuncias ante cualquier incidente durante su recorrido. Indicaron que no se debe olvidar que se han incrementado los delitos y peligros al circular por esas vías de transporte público.

Destacaron que son mexicanos que traen dinero para invertir en el país o para mejorar las casas de sus familiares o de sus negocios en México, por ello insistieron que es inhumano que estén expuestos a las extorsiones o robos.



Con esta propuesta, Guerrero Esquivel y Alonso Reyes buscan que se refuerce la seguridad, en un contexto donde para nadie es nuevo que han aumentados los riesgos de circular por las carreteras, especialmente en estados como Zacatecas, una de las principales rutas de tránsito para los paisanos que regresan a sus comunidades.

